## Diamond~何よりも強く、輝いて~

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2024年(令和6年) 1月31日 No. 87

## ★最後の授業参観・懇談会ありがとうございました!!★

保護者の皆様、いつも、色々と御協力いただき、本当にありがとうございます。 先週26日(金)は、今年度最後の授業参観・学級懇談会でした。小学校生活最後 ということもあり、子どもたちにも、事前に「入学してから今まで、参観日があった と思います。今回の参観日が、最後。小学校生活最後の参観日です。今まで以上に、 後悔ないように、自分の力や練習の成果を出し切ってほしいと思います。」という話を しました。子どもたちも真剣に聞いていて、目標をもって参観日の発表に臨んでいま した。限られた時間ではありましたが、事前に、リハーサルをしたり、アドバイスを 改善したり・・・たくさん努力してきた子どもたち。本番、グループごとに、「小学校 生活の思い出」を発表したり、一人一人が「私の将来の夢は、〇〇〇です。そのため に、これから●●●を頑張ります!!」「僕の中学校での目標は、○○○です。そのた めに、これから●●●を頑張ります!!」と将来の夢または中学校での目標を、思い を込めた漢字一文字を持って堂々と自信をもって発表したりする姿をみて、子どもた ちの成長を感じました。【夢を夢のままで終わらせず、その実現に向かって努力するこ とが生きること。】という言葉があります。夢や目標を発表して終わりではなく、これ から、その夢や目標を達成できるように努力し続けてほしい、ぜひ叶えてほしいなと 感じました。これからも、頑張る子どもたちを応援しています。



思い出・夢または目標を、自信を持って発表してかっこいい♪

懇談会では、この1年間の色々な場面を写真とともに振り返ったり、【この1年間の成長】【6年間の思い出】【中学校に向けて】というテーマで交流したりしました。特に今年は色々な行事が復活してきたり、修学旅行も行けたり、クラスが楽しかったり、特にこの1年間が楽しかったと、親子で感じています。」という感想が多かったです。1年生のときからの日々を振り返り、「できるようになったことが増えてきました。家で料理を作ってくれたり、身の回りのことを自分でできるようになったりして助かっています。」「音楽発表会で学年が上がるにつれて難しい曲にチャレンジしているのも凄いと思いました。」など色々な場面での子どもたちの頑張りや成長している様子を交流させていただく時間になり、とても貴重な機会となりました。お忙しい中、授業参観や懇談会にお越しいただき、心から感謝しています。本当に、ありがとうございました!!卒業まであと32日。1日1日を大事にしていきます。

子どもたちへのメッセージも、書いていただき、本当にありがと うございました!!子どもたちも、とても喜んで、夢中で聞いた り読んだりていました♪今後、校内に掲示させていただきます♪

## ★投票集会、一人一票投票しました★



6年生も選挙管理委員として投票集会を運営したりして頑張りました★



立候補した5年生の演説を聞いて、一人一票、投票しました★